Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

eine zufriedene Patientin möchte Ihnen ein paar Zeilen zukommen lassen.

Wochenlang litt ich unter schmerzender Qual mit Brechreiz, Rücken und dann noch der Arm.

Lange Zeit verlor ich fast den Mut, doch jetzt geht's mir wieder richtig gut.

Eine Spritzenkur, die sich Infiltrations- und Heilanästhesie nennt, wurde gemacht, und schon bald war ich im Beruf und meiner Freizeit wieder stark.

Nun fühle ich mich fein und werde Ihnen immer dankbar sein.

Ich wünsche Ihnen weiterhin Erfolg mit dieser Behandlung und viele zufriedene Patienten.

Mit freundlchen Grüßen

V.R.